

令和3年11月発行

川崎小だより



『学校教育目標』

自分らしさを発揮し、心豊かに、たくましく生きる
「川崎っ子」の育成を目指す。

- 進んで学ぶ子
- 思いやりのある子
- たくましい子



寒冷の候、皆様にはご健勝のこととお喜び申し上げます。

11月はほぼ通常の教育活動に戻り、「勉学の秋」「スポーツの秋」、そして「芸術の秋」を満喫しながら児童は様々な活動において活躍しました。

紙面の関係ですべてをご紹介することはできませんが、本校児童の活躍をご紹介させていただきます。
今後とも保護者や地域の皆様のご理解ご協力をいただけますようお願いいたします。

6月に予定されていた『6年生の修学旅行』ですが、11月9日(火)～10日(水)、仙台・松島方面に行ってきました。初日はあいにくの天気でしたが、青葉城址公園、震災遺構荒浜小学校、仙台空港などを見学しました。松島にある「ホテル大観荘」に宿泊し、2日目は松島湾クルーズ、班別行動、そして塩釜で「笹かまぼこづくり」を体験し帰校しました。クラス全員で協力し、沢山の思い出ができたようです。卒業式まで残された時間も少なくなってきましたが、一人一人が目標をしっかりと頑張っています。



11月17日(水)秋晴れのもと、『校内持久走大会』が実施されました。1・2年生は800m、3・4年生は1,000m、5・6年生は1,200mです。どの学年の自己ベスト記録をめざし最後まで走りきることができました。



保護者の皆様。応援ありがとうございました。

洪水避難訓練

矢板土木事務所、矢板市、矢板市教育委員会の合同による『洪水避難訓練』が11月22日(月)本校で実施されました。大雨や寺山ダムの放流により洪水が発生し垂直避難する想定です。

皆様もご承知のとおり、本校は「内川」「宮川」に挟まれた場所に学校が建っています。

自宅にいても、正しい情報、正しい知識、そして正しい判断のもと「自分の命は、自分で守る」。今回の避難訓練を役立ててほしいと思います。



3年生『親子学び合い活動』

17日(水)5校時、3年生の「親子学び合い活動」が行われました。3年生の保護者が講師を務め、『スライムづくり』を体験しました。講師を務めてくださった役員さん、ご参加いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



11月18日(木)6年生が校外学習で『木の葉化石園』に行ってきました。当日は、教頭先生が講師を務め詳しく説明をしてくださいました。



12日(金)国際医療福祉大学附属塩谷病院の看護師さんをお招きし、『手洗い教室』を実施しました。新型コロナウイルス感染症やインフルエンザから身を守るために、「ばいきんって、なかに」のお話を聞き、正しい手洗いの方法を実践しました。看護師の皆さん、ありがとうございました。



『あいさつ運動』

矢板市少年指導員の皆様による『あいさつ運動』が実施されました。交通事故や不審者から子どもたちをいつも見守っていただいています。登校班に同行し、学校から自宅方面近くまで一緒に歩いていただきました。

今後ともよろしくお願いします。



12月の主な行事

- 1日(水) 交通立哨 (PTA 生活指導部)
- 8日(水) 市内なわとび記録会
- 9日(木) 学力テスト(国語)
- 10日(金) 学力テスト(算数)
矢板中入学説明会(6年)
- 10日(金) 150周年記念・閉校式実行委員会
- 13日(月) 矢板小との交流事業太鼓教室
(3・4年生)
- 13日(月) ~ 17日(金) 希望懇談
- 17日(金) PTA 企画委員会
- 22日(水) 不審者対応避難訓練
- 24日(金) 冬休み前集会
- 25日(土) ~ 1月10日(月) 冬休み